

学校だより

NO. 19

# 若葉っ子だより

平成24年3月19日  
尼崎市立若葉小学校

## 6年生のみなさん卒業おめでとう

いよいよ、明後日3月21日（水）、本校第53回卒業証書授与式を挙行いたします。29人の6年生にとっては、最後の学習の場となります。4年生と5年生全員が在校生を代表して、卒業式に出席します。1～3年生はお休みですが、例年、子どもクラブや児童ホームに来た子どもたちが、式終了後の花道をいっしょに作ってお祝いしてくれています。4、5年生は6年生といっしょに練習に参加し、卒業式当日は、卒業生の最後のがんばりを見届けてほしいと思います。



5日には、児童会主催で全校生による「6年生を送る会」がありました。1年生は一生懸命作ったかんむりを「若葉小学校の王様や女王様に」と言って、かぶせてくれました。2年生は手話を入れながら歌をプレゼントしてくれました。3年生は若葉らしく、かわいいお花を育てて1鉢ずつプレゼントしてくれました。4年生はリコーダーの美しい音色をプレゼントしてくれました。5年生は寸劇を交え、手作りのマスコットをプレゼントしてくれました。その後、6年生がお礼に歌を歌ってくれました。ステキな声でしっかり在校生の心に届きました。入場時のはにかんだ顔もよかったけど、退場時のプレゼントを頭（冠？）や手、心にうれしそうな顔もよかった…。ピンクの花のアーチを在校生に囲まれて、主役達はみんないい顔で通って行きましたよ。

また、14日には卒業前の奉仕活動で、理科室・家庭科室の清掃、学習室のワックスかけ、ペンキ塗りなどをがんばっていました。

1～5年生は、卒業式後も2日間登校し、23日（金）が修了式です。風邪や体調不良での欠席もありますが、あと少し、今の学年を精一杯がんばってほしいと思います。



### 【学校関係者評価について】

3月6日（火）18：00～20：00、学校関係者評価委員会を開催しました。3名の学校評議員と育友会から会長、副会長の2名からなる学校関係者評価委員の皆様にご参集いただき、事前にお渡ししていた「市学力生活実態調査の結果」「保護者アンケートの結果」「児童アンケートの結果」「教職員による自己評価」等を元に、本年度の本校教育活動や学校運営について説明し、設定目標への達成状況や取り組みの適切さなどを話し合っていました。放課後学習や夏季サマースクール、校内研究「伝え合う力の育成」など、一定の評価をいただきましたが、算数を中心とする学力の引き上げ、授業の開始終了のあいさつなどのご指摘を受けました。詳しくは、本校ホームページにアップしておりますのでご覧ください。学校では、これらを次年度の取り組みに生かして計画を立てていきたいと思っております。これからも、ご支援をよろしくお祈りいたします。



### 【登下校通過を知らせるメールシステムについて】

学年末の保護者の方からの「教育推進に関するアンケート」の自由表記で、登下校をメールで知らせるシステムがあることを知りました。直ぐに調べ、育友会の役員といっしょに業者から説明を受け、このシステム「阪神あんしんサービス登下校ミマモルメ」を導入することに決めました。所定のICタグをランドセルに入れることで、わが子が学校の門を通過すると保護者のアドレスに通過した時間をメール配信するというシステムです。希望者のみ加入の有料契約となります。詳しくは新年度が始まってから説明会をいたします。また、このシステム導入によって、学校から保護者全員へ無料の一斉メール配信サービスが付きまします。現在、育友会が導入している有料（育友会費で毎年支払い）のマメールを、ミマモルメのメール配信システムに移行します。これについても新年度に詳しくお知らせいたします。

### 【3月の子どもたち】

今、1年生は、新年度の入学式で、2年生として新入生の弟や妹達に演奏する「ミッキーマウスマーチ」の練習をしています。卒業式の練習の合間を見つけて、体育館のひな壇に並んでお祝いのことばを言ったり、鍵盤ハーモニカを演奏したりしています。入学してきた4月の頃を思うと随分と成長しています。立派なものです。

2年生は、九九の復習、毎日の100マス計算、言葉の階段など、基礎基本の復習に力を入れています。

3年生は漢字200文字を特訓中です。学習する漢字の数は、1年生では80字、2年生では160字ですが、3・4年生の各200字が小学校での最高数です。中学年で漢字のつまずきが多いのはそのためと考えられています。今、がんばって覚えて、使えることが大事です。

4年生は、16日の最後の給食をみんなでなかよく外でいただきました。お日様がぼかぼか温かく、楽しい会食になったようです。すると、それを聞いた6年生も外に出てきて、いっしょに景色を楽しみながら、6年生にとっては小学校生活最後の給食をおいしくいただきました。中学校ではお弁当が必要となります。保護者の皆さんには大変でしょうが、成長期の子どもたちに栄養のバランスを考えたお弁当を作ってあげてください。よろしくお祈りいたします。

5年生は、毎日卒業式の練習をがんばっています。来年度の若葉小学校最高学年として、あるべき自分達の姿を、6年生を通してしっかり学び取ってほしいと思います。

### 【人事について】

現在、わかば学級の片山雅之教諭が病気で休暇中ですが、回復が芳しくなく休養期間を延ばすことになりました。治療に専念し、回復して復帰することを願っておりますが、わかば学級の保護者の方を始め、皆様にご心配をおかけしておりますことを申し訳なく思っております。